
Zur Losung vom 23. Dezember 2023 
 
So spricht der HERR: Ich habe Lust an der Liebe und nicht am Opfer, an 
der Erkenntnis Gottes und nicht am Brandopfer. 
Hosea 6,6 
 
So ist nun die Liebe des Gesetzes Erfüllung. 
Römer 13,10 
 
 
Gott ist Liebe – das zeigt er uns an Weihnachten wie an keinem 
anderen Tag. Er wünscht sich, dass wir erkennen, wie er wirklich ist – 
kein Gott, der uns bestraft und ärgerlich ist, sondern ein Gott voller 
Liebe und Sehnsucht nach uns. Deshalb schickte er seinen Sohn Jesus 
zur Erde. An Weihnachten wird Gott für alle Menschen sichtbar. Er 
kommt nicht als mächtiger König mit Gewalt und Macht, sondern er 
kommt schwach und zerbrechlich, als Kind in einer Krippe im Stall. Er 
kommt zu uns so schwach und zerbrechlich, wie wir selbst es sind – 
und indem er uns mit seiner Liebe berührt, werden wir stark und heil. 
An Weihnachten dürfen wir das besonders erfahren und wie wäre es, 
wenn wir das niemals mehr vergessen würden? Dass Gott uns liebt und 
immer bei uns bleibt. Dass wir Gemeinschaft mit ihm haben dürfen. 
Wollen wir es uns als guten Vorsatz nehmen, täglich mit ihm zu 
sprechen und in der Bibel zu lesen? In der Apotheke in Sugenheim 
können Sie sich gerne kostenlos eine Bibel und einen Bibelleseplan 
abholen, sie liegen im Bücherregal vor der Apotheke für Sie bereit.  
 
Einen gesegneten Tag wünscht Ihnen 
 
Lektor Matthias Bareiß 
 
 
  
 


